

Vinos de vértigo

Crónica | Cumbre anual de la viticultura heroica

Ribeira Sacra presenta 34 marcas en el concurso que se organiza en Italia para reivindicar el cultivo del viñedo en bancales



Enviar



Imprimir noticia



Volver

(l. d. | monforte)

Desde ayer y hasta el próximo sábado se celebrará en la localidad de Courmayeur, al norte de Italia, la decimocuarta edición del Concurso Internacional de Vinos de Montaña. El certamen está organizado por el Cervim, un organismo que trabaja por la conservación del cultivo del viñedo en bancales en diversas regiones europeas, entre las que se encuentra la Ribeira Sacra.

En esta edición concursan 26 bodegas de esta denominación de origen, que presentan un total de 34 marcas, seis de vino blanco y 28 de tinto, según informó ayer el consejo regulador.

Ribeira Sacra es la única representación española en un certamen en el que participan mayoritariamente bodegas de Alemania, Italia, Suiza, Francia y Portugal, en este caso procedentes en su mayoría del Douro. Por las peculiares características del viñedo, también podrían concursar bodegas de Canarias y del Priorat catalán.

El pequeño tamaño de las explotaciones, el envejecimiento de la población, el despoblamiento rural, o los elevados costes de producción son características comunes en todos los territorios para los que el Cervim reclama trato preferente a la Unión Europea.

El Cervim (Centro de Investigaciones, Estudios y la Valoración de la Viticultura de Montaña), con sede en la región autónoma de Aosta, en Italia, fue constituido bajo los auspicios de la OIV (Oficina Internacional del Viñedo y el Vino), organismo que avala los premios que se conceden en su concurso anual.

Los premios a las bodegas de la Ribeira Sacra son entregados tradicionalmente durante la comida anual que celebra la denominación de origen.



ALBERTO LÓPEZ